
Pièces 5 Pièces

Superficie 221 m²

Référence 86351804

Prix 1 950 000 €

St Cloud
Appartement à vendre (92210)
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Au  dernière  étage  d'une  petite  copropriété  récente  de  standing,  à  proximité

immédiate  des  transports,  un  appartement  penthouse  en  duplex  avec  terrasses.

Accessible  par  un  ascenseur  privatif,  il  est  composé  au  premier  niveau,  d'une

entrée,  d'un  double  séjour  de  plus  de  80m²  avec  hauteur  cathédrale  et  d'une

cuisine ouverte donnant accès à une première terrasse. L'espace nuit est composé

d'une buanderie, de trois chambres dont une suite avec salle d'eau, d'une salle de

bains  et  d'une  deuxième  terrasse.  A  l'étage  se  trouvent  un  espace  bureau  en

mezzanine et une suite avec dressing et grande salle ...

Penthouse  duplex  apartment  with  terraces  on  the  top  floor  of  a  small,  recent,

high-end  condominium,  next  to  transport  services.  Accessed  by  a  private  lift,  the

first floor comprises an entrance hall, an 80m² (861 sq ft) double-sized living room

with  a  soaring  ceiling  and  an  open-plan  kitchen  leading  to  a  first  terrace.  The

sleeping  area  features  a  laundry  room,  three  bedrooms,  including  a  suite  with

shower room, a bathroom and a second terrace. Upstairs is an office area on the

mezzanine and a suite with a walk-in wardrobe and a large bathroom with jacuzzi

and hammam. This property benefits ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST

48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT
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